



CRISTAL

UNA CREACIÓN COLECTIVA BAJO EL LENGUAJE DEL CIRCO

Presentación

Se habla de los adolescentes y jóvenes como “la generación de cristal”. Hay quien lo hace por su supuesta fragilidad emocional, pero hay quien también usa este término por su transparencia a la hora de abordar sus preocupaciones, sus miedos, sus ilusiones...

A través de un proceso de creación colectivo basado en improvisaciones y en la experimentación de diferentes técnicas circenses, pretendemos transformar y traducir nuestras fragilidades individuales en fuerza e ilusión colectiva, que resulta finalmente en un espectáculo de circo como ritual escénico compartido que nos ayuda a trascender nuestros miedos.

CRISTAL es un proyecto escénico artístico desarrollado gracias al apoyo del programa CUL'23 de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de León, y fue estrenado en el marco de Expojoven, en el Palacio de Congresos de León, el 18 de Noviembre de 2023.

Qué hacemos

Se trata de un **espectáculo de circo** (telas aéreas, malabares, acrobacias, equilibrios...) creado y representado por un grupo heterogéneo y multigeneracional de artistas amateur. **Dieciséis artistas en escena** entre 12 y 34 años. Una fiesta para todos los públicos.



Las personas de diferentes las edades que participan en el proyecto forman o han formado parte de los talleres regulares de circo, telas aéreas y/o acrobacia que lleva a cabo LEÓNESCIRCO Asociación dentro de su proyecto La Pequeña Nave.

Necesidades técnicas

- Para las **telas aéreas**: A menos que el espacio elegido sea un teatro con peine con resistencia suficiente (1000 kg), montaremos una estructura de 8m de alto. Para ello necesitamos un espacio de 22 x 6 m. Una vez alzada la estructura, el **espacio escénico** necesario es de **8 x 8 x 8 m**.



- **Equipo de sonido** con potencia suficiente para el espacio elegido o, al menos, toma de corriente.

- **Iluminación de refuerzo**, en caso de tratarse de una representación nocturna o en interior.

- **Camerino** y lugar donde dejar mochilas, calzado y objetos personales.

- Acceso a **aseo** con agua potable.

- Acceso con furgoneta hasta el espacio escénico y plaza de aparcamiento para la misma.

- El elenco aporta y monta su propio suelo acolchado, así como todos los elementos técnicos circenses necesarios para la representación.

Tiempo de montaje: 4 horas.

Tiempo de desmontaje: 1 hora.



Quiénes somos

La Asociación y el Proyecto de La Pequeña Nave



LEÓNESCIRCO, asociación fundada en 2013, impulsa y crea el espacio **La Pequeña Nave** en Marzo de 2014, y desde entonces se ha consolidado en el panorama sociocultural tanto a nivel provincial como regional y nacional. Y lo hace como foco cultural, espacio de creación escénica, de formación, de difusión de la danza y el circo contemporáneos, de generación de nuevos públicos, de empoderamiento cultural... ¿cómo es el circo, la cultura, la ciudad, la vida que queremos?

LA PEQUEÑA NAVE es un proyecto totalmente independiente y autogestionado, basado en el trabajo voluntario de sus socios y simpatizantes.

Situada dentro de la ciudad, en el sector Este de la misma, con 180 metros cuadrados de suelo practicable, diáfano y polivalente, 7,5 metros de altura, un creciente número de recursos técnicos entre elementos circenses, elementos de seguridad, equipamiento técnico... y con unas cuotas razonables para sus usuarios, se convierte en un espacio acogedor en el que desarrollar las propias inquietudes y/o aprender y/o practicar danza contemporánea, malabares, telas aéreas, acrobacias o contact improvisation, entre otras técnicas.

